GENTES Y HECHOS

El bailarín ruso Rudolf Nureiev compró tres islas

HE aquí un sorprendente y extraño «paso» de Rudolf Nureiev. El gran bailarín, de origen soviético, acaba de comprar tres maravillosas islas en el golfo fr Nápoles, «arrebatándoselas» a dos magnates de la industria italiana que las pretendían. «Apenas las vio, se enamoró perdidamente, y no quiso escuchar razones ni saber contra quienes tenía que pugnar», dijo Luigi Pignotti, agente del bailarín, famoso no sólo por su arte, sino también por su eterno aspecto de niño mal educado entre bufandas y gorras multicolores. Nureiev, quien ha cumplido 50 años y tiene una agenda que prevé unas 200 actuaciones al año, ha «heredado» así las tres islas que hasta ahora fueran propiedad de la familia de otro grande de la danza de este siglo, Leonid Massine, de origen ruso. Tres millones de dólares ha sido el coste de las tres islas.

DECIDIDAMENTE, la apertura y la transparencia en la Unión Soviética parecen un hecho indiscutible, del que todos saldrán beneficiados. También los españoles. Y así, dos locales nocturnos, propiedad de empresarios españoles, entre los que se halla el conocido hombre de negocios Oriol Regàs, se inaugurarán en Moscú en 1991 en el interior de un nuevo hotel que se construye en la capital rusa promovido por el Ministerio de Turismo de la URSS.

NO de cada diez británicos se bañan acompañados, siempre, según las estadísticas. Pero, jojo!, porque en esta ocasión no se cumple aquello de «piensa mal y acertarás», ya que los compañeros preferidos en los relajantes baños de espuma son patitos de goma y barquitos de plástico. Así lo han manifestado en una recién publicada encuesta en la que además se revela que uno de cada cuatro británicos deleita a sus vecinos por las mañanas con una serenata bajo la ducha.

A edad y el exceso de peso fueron la causa de que Ariadna Lohmann, de 72 años, permaneciera durante dos semanas en la bañera de su casa de Los Angeles. La mujer cayó en ella por descuido y gracias a sus buenas costumbres un vecino avispado llamó a la policía, al comprobar que el correo de la señora acumulaba demasiadas cartas. Los agentes derribaron la puerta de entrada y le hallaron en la bañera, totalmente «atascada». Uno de los agentes, ya viejo en estas lides, logró rescatarla con gran habilidad. No es la primera vez que Ariadna pasa por este trance, por ello ella misma practica su propia supervivencia: beber mucha agua y es-

Mathias Rust vuelve a la URSS, pero con billete de avión

A Mathias Rust la Unión Soviética le mete mucha marcha, Después de su goleada hazaña de torear todo tipo de radares militares de la superpotencia URSS y llegar a hacer una auténtica demostración de vuelo por la Plaza Roja (lo que le costó un susto de 14 largos meses en prisión), acaba de anunciar que regresa a la URSS, y esta vez con billete de avión en toda regla. Sin embargo, el deseo del joven alemán

puede que no llegue a cristalizar por el momento, ya que Mathias fue expulsado el país después de ser indultado por el mismo Presidium del Soviet supremo. Su historia es realmente apasionante y ridiculizó bastante a los potentes servicios de seguridad, espionaje y lo que usted quiera de los rivales de Reagan. Algo que le costó la cabeza al propio ministro de Defensa, Serguei Sokolov, y al jefe de las Tropas de Defensa Antiaérea, Alexander Koldunov.

COMO todos dicen que a la hora de comprar un nuevo coche lo que más pesa es la opinión de la «señora», el Salón Anual del Motor de Londres acaba de presentar un vehículo diseñado según los ideales femeninos. El coche lleva incorporado elementos tales como un secador de pelo, un espejo de maquillaje y un aspirador. Entre las innovaciones menos es-' pectaculares pero más necesarias, todo según ojos femeninos, se encuentran unos rótulos que indican los depósitos del aceite y de la gasolina. Y es que el coche ha sido diseñado de acuerdo a los resultados de una encuesta realizada entre las lectoras por un periódico londinense.





Comunica



- La renovación de personal cualificado internacionalmente (Coiffeur de París)
- Peluquería unisex
- La próxima adherencia del Centro al Carnet Jove de la Generalitat
- Horarios:
 Lunes a jueves, de 9 a 13 y de 15 a 20h.
 Viernes, de 9 a 20 h.
 Sábado, de 8 a 14 h.

Fivaller, 5-7, 1er. 1.a Te. 593 07 49 MOLLET